
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　田中　覚 報告者 　安本美栄子

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

・配布資料の中で、決算・予算関係の概要がどの項目の説明か分かりにくいので、精査願いたい。

・条例改正されたマイナンバーにかかるカードの再交付手数料の金額は、全国一律なのか。

出 席 議 員

平成２７年１０月２３日

　　　　　平成２７年度議会報告会４班

　桐ヶ丘地区住民自治協議会

○下水道処理施設について

名

・合併前より、旧青山町と現在の下水管理会社との間で何らかの協定があるはずである。

　ゲリラ豪雨などによる災害があった場合、全ての住民が避難できる避難所を高台に確保してほ

　鉄道などの考え方に一貫性がない。財政見通しが不安にならないような施策を期待する。

　くのか、早急に解決してほしい。

　しい。

・他の住宅団地との下水処理料に差がある。下水道の公営化に向けて今後どのように対応してい

○市政の運営について

・５年後、１０年後を見通した総合計画に基づく年次計画を住民に示してほしい。

○定例会議案について

班長　　上田　宗久

・伊賀鉄道について、赤字が解消できるのか将来展望に不安がある。総合計画、財政状況、伊賀

・ダム完成後、様々な想定のもとでの対応を願いたい。指定避難所は小中学校となっているが、

・伊賀市が活性化する人口増に繋がる取組みが必要。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

記録者 　田山宏弥

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１０月２０日（火）　　１９時３０分 ～２１時１０分

　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、安本美栄子

開 催 場 所 　桐ヶ丘地区市民センター


